

## Bericht Jugisporttag Lüterkofen, 13. September 2015

Früh aufstehen war angesagt, denn der Sporttag in Lüterkofen begann schon um 8:30h. Unser Bus-Chauffeur, Jürg Kröplin, führte fast 60 Kinder und über 10 Jugileiter zum Schulhaus in Lüterkofen.

Einen geeigneten Platz für die ganze Schar zu finden war nicht ganz einfach – denn der Wetterbericht meldete Regen an. Dennoch entschlossen wir uns, unser Lager auf dem Rasenplatz gleich neben der Stafettenbahnen aufzuschlagen. Anschliessend wurden Gruppen in der Grösse von 5-8 Kindern jeweils zwei Leitern zugeteilt. Diese übergaben den Kindern ihre Startnummern – gar nicht so einfach die mit Sicherheitsnadeln an das T-Shirt zu machen... jedoch halfen die Grossen den Kleinen und so waren die Gruppen bald startbereit. Aber halt! Zuerst muss ein richtiges Aufwärmen her – weiss doch jedes Kind! Alle zusammen ahmten motiviert die Übungen nach, die vorgezeigt wurden. Zum Schluss noch ein „Chum mit – gang wäg“ und die Kinder (und Leiter) waren warmgelaufen. Nun trennten sich die Gruppen für die verschiedenen Disziplinen auf. Die Kinder bewiesen sich in den Disziplinen Weitsprung, Sprint, Hüpfen übers Seil, Kugel stossen / Sackhüpfen, Ballweitwurf und Crosslauf. Bis spätestens 12.00 Uhr mussten alle Disziplinen absolviert sein. Bei einzelnen Disziplinen gab es lange Wartezeiten, diese vergingen jedoch mit Essen, Trinken und kleinen Spielen sehr schnell.

Fast alle Gruppen waren schon gut eine Stunde vor Mittag fertig und konnten so die Mittagspause verlängern. Nach dem Essen vertrieben sich die Kinder mit Spielen auf dem Rasen oder auf dem Spielplatz die Zeit.

Um 13.30 Uhr war Besammlung für alle – neue Gruppen für die Stafetten wurden eingeteilt. Einige Kinder waren doppelt eingeteilt, denn wir nahmen nebst der Knaben- und Mädchenkategorie auch im Mixed teil. Nach einigen Unklarheiten starteten wir wiederum mit einem Aufwärmen, vor allem für die Fussgelenke. Zudem übten wir die Stabübergabe, denn hier zeigten sich noch einige Unsicherheiten. Doch schon ging es mit den Jüngsten los. Alle Gruppen wurden kräftig von den anderen unterstützt. Nach gut einer Stunde war die ganze Geschichte schon vorbei.

Damit wir nach der Rangverkündung gleich in den Bus steigen konnten, wurde zuerst gepackt und der Platz aufgeräumt.

Um etwa 16.00 Uhr fand die Rangverkündung auf dem Roten Platz statt. Unsere Kinder haben gezeigt was sie konnten und waren das ein oder andere Mal auf dem Podest zu sehen:

### Mehrkampf:

- Kat. A, 1. Rang Kim Probst
- Kat. A, 3. Rang Lisa Stuafter
- Kat. C, 1. Rang Yaël Gasche
- Kat. F, 3. Rang Bastian Gasche

### Stafetten:

- Kat. A, 3. Rang Mädchen
- Kat. A, 2. Rang, Mixed
- Kat. B, 1. Rang, Mädchen 1

Zudem erhielten folgende Kinder eine Auszeichnung:

- Dilay Gurizi
- Luana Selmoni
- Nadine Müller
- Yannis Gasche
- Jana Seiler
- Linda Van Leeuwen
- Loris Guldimann
- Jonas Fässler
- Leana Hayoz

Wir gratulieren allen zu ihrer Leistung!

Wie uns Michael Kummli aber an der Rangverkündung gesagt hat, sind alle Kinder Gewinner und daher erhielten alle ein Pin als Andenken.

Nachdem die Auszeichnungen verteilt wurden, konnten wir in den wartenden Bus einsteigen und pünktlich nach Subingen fahren.

Der Jugisporttag 2015 war ein ereignisreicher und sehr erfolgreicher Tag, danke allen Leitern und Wertungsrichtern für den Einsatz!